

Bericht an den Gemeinderat

GZ: StRH – 047737/2012

Bearbeiterin Kerstin Ammer-Feichtinger

Betreff: Auftragsvergaben im Mobilitätsbereich

BerichterstellerIn: Dr. Gerhard Wohlfahrt

Graz, 27. Februar 2014

Der vorliegende Prüfungsbericht

Auftragsvergaben im Mobilitätsbereich

wird nachfolgend mit seinen wichtigsten Aussagen und Feststellungen zusammengefasst.

Der Stadtrechnungshof untersuchte die Auftrags- und Subventionsvergaben der Stadt Graz und der Holding Graz GmbH an einen Verein bzw. dessen Gesellschaften und Schwesterverein aus dem Bereich Mobilität.

Neben zahlreichen Projekten, die von der EU mitfinanziert wurden, wurden insbesondere ein von der Stadt Graz mit 92.000 Euro finanziertes Projekt sowie Ausgaben der Holding für ein Projekt für Fragen rund um den öffentlichen Verkehr in der Steiermark geprüft. Hinsichtlich der an den Verein bzw. seine Gesellschaften gewährten Subventionen waren keine Auffälligkeiten festzustellen.

Der Stadtrechnungshof stellte weiters im Zuge seiner Prüfung fest, dass keine Hinweise auf eine direkte Beauftragung an die Gesellschaft 1 und 2 im Prüfungszeitraum seitens der damaligen Stadtsenatsreferentin und deren MitarbeiterInnen vorlagen.

Ferner konnten keine Hinweise durch den StRH betreffend einer Unvereinbarkeit bzw. Befangenheit bei den Auftragsvergaben und auch keine Schädigung der Stadt Graz festgestellt werden.

Zusammenfassend war festzustellen, dass die geprüften Aufträge der Stadt Graz und der Holding Graz GmbH im Wesentlichen recht- und ordnungsmäßig erteilt worden waren. Es gab keine Hinweise auf Schäden.

Die Prüfberichte des Stadtrechnungshofes stehen unter <http://stadtrechnungshof.graz.at> zum Download zur Verfügung.

Gemeinderatsantrag

Auf Grund der Prüfungsfeststellungen des Stadtrechnungshofes zum Bericht

Auftragsvergaben im Mobilitätsbereich

und der stattgefundenen Beratungen des Kontrollausschusses wird folgender

A n t r a g

gestellt:

Der Gemeinderat möge den gegenständlichen Bericht, sowie die Stellungnahme des Kontrollausschusses gemäß § 67a Abs. 5 Statut der Landeshauptstadt Graz zur Kenntnis nehmen.

Der Stadtrechnungshofdirektor:

Mag. Hans-Georg Windhaber, MBA

Die Vorsitzende:

GRin Ingeborg Bergmann

Vorberaten in den Kontrollausschusssitzungen am 9. Jänner 2014 und 13. Februar 2014.

Die Vorsitzende:

GRin Ingeborg Bergmann

GZ: StRH – 047737/2012

Graz, 13.2.2014

Betreff: Auftragsvergaben im Mobilitätsbereich

**Stellungnahme
gemäß § 67a Abs 5 des Statutes der Landeshauptstadt Graz**

zum Prüfbericht des Stadtrechnungshofes betreffend

Auftragsvergaben im Mobilitätsbereich

Der Kontrollausschuss hat die Stellungnahme gem. § 3 und § 5 GO-StRH des Stadtrechnungshofes betreffend die Prüfung „Auftragsvergaben im Mobilitätsbereich“, GZ: StRH – 047737/2012 in seinen Sitzungen am 9. Jänner 2014 und 13. Februar 2014 eingehend beraten. Gemäß § 67a Abs. 5 des Statutes wird zum vorliegenden Prüfbericht folgende

Stellungnahme

abgegeben:

Der Kontrollausschuss hat die vom Stadtrechnungshof getroffenen Feststellungen ausführlich diskutiert. Sämtliche Berichtsteile des Prüfberichtes wurden zur Kenntnis genommen ~~und sollen durch die Klubobleutekonferenz weitergehenden Beratungen – auch unter fallweiser Beiziehung von ExpertInnen – betreffend daraus resultierender Konsequenzen und Umsetzung unterzogen werden.~~

Die Vorsitzende des Kontrollausschusses:

GRin Ingeborg Bergmann

Handwritten note in blue ink:
mündl. i. d. KoA-
Sitzung am 13.2.2014
festhalten. Anmerkung

